



El Congreso del Español se pasa al modo *online* y bate récord de inscritos

Organizado por la Universidad y la Junta, se celebrará del 5 al 13 de noviembre y se seguirá por el canal "Español para todos" ■ Incluye seminarios para que las escuelas busquen nuevos nichos

R.D.L. | SALAMANCA

Desde el 5 al 13 de noviembre tendrá lugar el VI Congreso Internacional del Español que, por primera vez y debido a las circunstancias sanitarias, se llevará a cabo en formato en línea, una oportunidad para llegar a un público más amplio y variado, según informaron ayer en su presentación el consejero de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, Javier Ortega; el Comisionado para la Lengua Española, José Ramón González; y el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca, Efrem Yildiz, instituciones organizadoras del encuentro. De momento, el congreso en modelo telemático cuenta ya con 800 inscritos, prácticamente el mismo número de participantes que en la edición pasada, y los organizadores esperan que esta cifra aumente los días anteriores a la celebración, por lo que prevén batir los récords de asistentes, aunque en formato virtual.



Efrem Yildiz con Javier Ortega y José Ramón González. | EFE

El Congreso se retransmitirá por el canal de Youtube de la Junta "Español para todos" y contará con 12 conferencias y 5 coloquios programados por los expertos del Centro Internacional del Español de la Universidad de Salamanca. Además, del 9 al 13 de noviembre

se desarrollarán talleres de formación a cargo de las universidades y escuelas acreditadas por el Instituto Cervantes y, por primera vez en este encuentro, la Junta ha organizado seminarios para que los profesionales del sector; las escuelas y universidades puedan encontrar

nuevos nichos de mercado y estrategias a la hora de comercializar sus cursos de español de acuerdo al asesoramiento del personal de las consejerías de Educación en las embajadas de España en una veintena de países de todo el mundo.

El VI Congreso del Español se tenía que haber celebrado en Salamanca hacia finales del mes de junio. La pandemia obligó a su aplazamiento y ahora Junta y Universidad han apostado por su desarrollo en formato virtual con el objetivo de que se siga manteniendo viva la llama de la enseñanza de español a extranjeros en Castilla y León, y más en concreto en Salamanca, que pese a la situación crítica por la pandemia de COVID, sigue siendo un referente en este ámbito.

Además, el encuentro culmina la estrategia puesta en marcha por el Comisionado para la Lengua Española para buscar nuevos modelos promocionales *online* y formación en línea.